

## Goxel eröffnet Karnevalsreigen in der Region

Mit 17 Fußgruppen und drei Kapellen hat die Nachbarschaft Wittenfeld im Coesfelder Ortsteil Goxel am Tulpen-sonntag für einen bunten Karnevalsanzug gesorgt. Dabei ließen sich die Jecken auch die eine oder andere Lokalspitze gegen die Stadtverwaltung nicht nehmen. „Coesfeld hat außer Feenstaub keine Unterstützung für Jecken“ hieß es auf dem Piratenschiff von Captain Hook. „Dank einer Zuwendung der Bücking'schen Jugendstiftung hat der Karneval in Goxel aber weiterhin eine Perspektive“, sagt Nachbarschaftsvorsitzender Volker Barenbrügge. Das dürfte nicht nur das „Dreigestirn“ Tilda, Anton und Lotta auf dem Prinzenwagen freuen, sondern auch die zahlreichen Narren. Foto: Florian Schütte

